



La Pentecôte fêtée à Pyongyang

Le 16 juin 2019, fête de la descente du Saint-Esprit sur les apôtres, fondation de l'Église chrétienne, l'église de la Sainte-Trinité de la capitale de la République populaire démocratique de Corée a célébré sa fête patronale. L'archevêque Théophane de Corée a présidé la Divine liturgie, en concélébration avec le recteur de la parosise, le prêtre Théodore Kim, le prêtre Gueorgui Pyntia, cleric de la métropole de Vladivostok, le père Vladimir Tchjan, prêtre de la paroisse, l'archidiacre Alexeï Parchoukov, cleric du diocèse de Kyzyl, et le diacre Pavel Pak, cleric de l'église de la Sainte-Trinité.

L'office était célébré en présence des membres du Comité orthodoxe de la RPDC, du chargé d'affaires intérimaire de la Fédération de Russie en RPDC, A. Vostrikov, de D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, de compatriotes russes et de citoyens roumains.

De nombreux fidèles ont communié aux Saints Mystères du Christ.

Après la Divine liturgie, le clergé a lu les prières de la genuflexion, suivies d'une procession.

L'archevêque Théophane a chaleureusement souhaité une bonne fête à l'assemblée, appelant l'assistance à continuer à participer activement à la vie paroissiale. Des agapes ont ensuite réunis les paroissiens autour de l'évêque Théophane de Corée et du président du Comité orthodoxe de la RPDC, Victor Yu Yen Nyen.

Le même jour, la délégation de l'Église orthodoxe russe a déposé des gerbes au monument de la libération de la Corée, le monument des militaires russes du mont Moranbon. Devant le calvaire, au cimetière des citoyens soviétiques, l'archevêque Théophane de Corée a célébré un office à leur mémoire.

Ensuite, Mgr Théophane et les membres de la délégation de l'Église russe l'accompagnant se sont rendus à la représentation diplomatique de la Fédération de Russie en République populaire démocratique de Corée.

Mgr Théophane a déposé des fleurs devant la plaque commémorant A. Karlov, héros de Russie, qui fut ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la Fédération de Russie en RPDC de 2001 à 2006.

L'archevêque Théophile était arrivé à Pyongyang le 14 juin 2019. Il était attendu à l'aéroport par le président du Comité orthodoxe de la RPDC, Victor Yu Yen Nyen, l'ambassadeur de la Fédération de Russie en RPDC, A. Matsegora, le prêtre Théodore Kim, recteur de l'église de la Sainte-Trinité, les diplomates de l'ambassade et les clercs de la paroisse.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46286/>